

あかるいまち21

No.1061号 2017年10月17日 組織部 TEL082-532-1264

	10月累計	4月～9月
組合員ふやし	67人	565人
出資金ふやし	351万円	5330万円
純増	△30万円	368万円

中区北支部 10月支部運営委員会での一コマ



10月11日(水)午前、中区北支部の運営委員会でのちょっとした楽しい1コマをご紹介します。この日は午後から生協強化月間スタート集会を予定していたこともあって、いつもの議題よりも盛沢山。でもそんなことより、注文していた「ロングピロピロ」が届いたからには試してみたいくなるが人の常。みなさん一斉にぴろぴろ〜っとしたところで記念撮影。会議の前に程よく心が軽くなった一場面でした。

会議の後は、午後からのスタート集会に備えて作って頂いたAさん特製の炊き込み弁当を美味しくいただきました。(ごちそうさまでした)

生協さえき病院で「病棟せ〜の行動」

10/12(木)、生協さえき病院3階病棟で生協強化月間せ〜の行動を実施しました。午前中一時間の取り組みで、入院患者さんは54名ですが、療養病床ということもあり、実際にお話しできたのは10人の方々でした。ある未加入者の方に声掛けしたところ、「もう加入しとるよ〜」とおっしゃられたので、生協にはいろんな種類の生協があり、それぞれ別々の組合員であることを説明すると、その場での加入にはなりませんでしたが、検討いただけるとのことでした。

また、出資金の使い道を紹介したチラシには、皆さん興味を示され、ご理解いただけたようでした。ご家族が来院された際に成果が見えることを期待しています。4階病棟も計画なので、またレポートいたします。



9/29の月間キックオフ集会では、事務課の高野課長より生協さえき病院の生協強化月間の取り組みの報告をいただきました。「福山院長の等身大パネルを手作りして、加入と増資を呼びかける予定」とのことでしたが、院内に登場されているのかな?

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合